MILENIO



Se anotan para proceso los primeros cinco aspirantes

Comicios del PJF.

Son un par de abogados que ejercen por su parte, también un magistrado y dos secretarios de juzgado

AMÍLCAR SALAZAR

Tres trabajadores del Poder Judicial y dos abogados que ejercen de forma independiente fueron los primeros en alzar la mano para ocupar cargos de ministro, magistrado de circuito y jueces de distrito en el proceso electoral extraordinario del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación.

Entre los aspirantes se encuentra Candelario Magaña Hernández, registrado el 6 de noviembre con el expediente 1/2024 del circuito de Tabasco, quien es abogado penalista independiente. Busca convertirse en juez especializado en el sistema penal acusatorio.

También está Ingrid Jordana Arteaga Hughes, registrada el 7 de noviembre con el folio 3/2024; actualmente es secretaria del juzgado quinto de distrito en materia de amparo civil en Puebla, con residencia en San Andrés Cholula.

Mario Antonio Medina González, registrado el 7 de noviembre con el expediente 1/2024. Se desempeña como secretario del noveno tribunal colegiado en materia administrativa en la Ciudad de México.

Jaime Allier Campuzano, registrado el 7 de noviembre con el folio 1/2024, quien es magistrado de circuito en el segundo tribunal en materia penal y de trabajo, con residencia en San Bartolo Coyotepec, Oaxaca. Cuenta con trayectoria en tribunales colegiados y unitarios.

Finalmente, está José Alberto Solís López, registrado el 7 de noviembre con el folio 02/2024, quien es abogado independiente que ejerce en Guadalajara. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

11

MILENIO

09/11/2024 LEGISLATIVO





La lideresa de Morena con Andrés López Beltrán. ESPECIAL